
 

  

L’anno duemilaventitre il giorno 27 giugno si è riunito in seconda convocazione 

alle ore 16,00 il CDA Unpli Salerno debitamente convocato presso la sede ACI di 

Salerno.  

Sono presenti : Tommasino Elena presidente,  Luigi Del Gaudio, Gerardo Luongo,  

Cosmo Di Mauro, Mario Marmo on line,  Pietro D’Aniello (consiglieri),Mario Di Polito 

on line,  Vincenzo Cerrato presidente del Collegio dei Revisori, Giuseppe Apicella 

proboviro. Presente il segretario incaricato Mario De Iuliis. 

La presidente Elena Tommasino accertata la validità della seduta ringrazia la direzione 

ACI per la consueta disponibilità offrendogli una copia dell’Opera di Salvatore 

Quasimodo “Elogio di Amalfi” stampato dall’Unpli in collaborazione con il Comune di 

Amalfi e recentemente presentato presso l’ex Hotel Cappuccini di Amalfi ove il premio 

Nobel Quasimodo aveva soggiornato fino al 1968. Dichiara quindi aperta la discussione 

passando alla trattazione del seguente ordine del giorno :   

1) approvazione verbale seduta precedente 

La presidente Tommasino elenca i punti salienti discussi nell’incontro del 30 

maggio e che riguardavano principalmente la candidatura a presidente provinciale ed 

i sostegni necessari pervenuti in segreteria entro il termine fissato per il 30 maggio 

2023.  Entro tale termine era pervenuta una sola candidatura con 40 sostegni. Il 

Consiglio approva. 

 

  



2) Surroga consigliere Provinciale : accettazione 

Avendo stabilito contatto telefonico via whatsapp con  Mario Di Polito che per 

motivi di salute si trova a Milano, la presidente Tommasino richiede al sig. Di Polito se  

accetta di entrare nel CdA del Comitato Provinciale Unpli Salerno per surroga a 

completamento del consiglio direttivo.  Mario Di Polito accetta la proposta e ringrazia 

il Direttivo per l’incarico che va ad assumere fornendo la propria disponibilità al fine di 

un proficuo reciproco buon lavoro. 

3) Aree referenti di zona ; chiarimenti 

    La segreteria ha predisposto una bozza per la redistribuzione dei referenti di area a 

seguito della nuova struttura consiliare. I consiglieri presenti hanno dato una rapida 

occhiata alla bozza e la presidente Tommasino ha confermato che tale bozza viene 

inviata ai consiglieri in modo da potersi pronunciare in merito per eventuali aggiunte o 

variazioni. Trattasi comunque di work in progress all’insegna della massima 

condivisione in modo da riconfermare alle Pro Loco un valido supporto sui rispettivi 

territori. 

4) Varie ed eventuali 

      Nel corso del CDA c’è stato un incontro con il rappresentante del gruppo musicale 

“I Picarielli”  che ha richiesto la opportunità  di presentare il proprio gruppo alle Pro 

Loco della provincia di Salerno. La presidente Tommasino ha proposto una 

convenzione con Unpli da estendere alle Pro Loco. Sarà inviata dalla segreteria modello 

di convenzione in modo da dare alle Pro Loco la possibilità di organizzare eventi 

musicali con tariffe agevolate.   

Altro incontro con la nuova presidente della Pro Loco Città Amina che ha richiesto 

dettagli sulla nuova adesione all’Unpli                    

Alle 18,00 si chiude la seduta.  

 

 

Presidente p.t. Elena Tommasino Segretario Mario De Iuliis 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 

  


